
‘ÊTRE’ crée une ÉMISSION de
Fréquence  Hertz  plus  Élevée
que lorsque nous parlons…

Nous  avons  actuellement  des  ARRIVÉES  D’ÉNERGIES  fortes  et
significatives.  La  réaction  la  plus  élevée  serait  ‘d’Être
Présent’ à celles-ci, d’être en équilibre, de les ressentir,
de  fusionner  en  elles.  D’être  conscient  que  beaucoup  se
sentiront déséquilibrés par elles, ne s’en sortiront pas très
bien,  et  ne  pourront  tout  simplement  pas  faire  face  à
‘L’ÉNERGIE’  des  Hertz…
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